

AM 90/10/70

Senor

Melbourne, Australia

Patricio Aylwin

5 de Abril de 1990.

Presidente de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
Chile

Chilenas por la democracia de Melbourne Australia organismo defensor de los Derechos Humanos y de ayuda moral y economica a los Presos politicos y a sus familiares, tiene el deber de dirigirse a Ud. con el fin de exigir la libertad inmediata de todos los Presos politicos que se encuentran en las carceles de Chile. Los Presos politicos son una parte del pueblo chileno que lucho incansablemente contra la dictadura de Pinochet para reconquistar la democracia y hoy continuan encarcelados y privados de su libertad.

Esperamos que Ud. de una pronta solucion a este problema por un Chile plenamente democratico.

Se despiden afectuosamente de Ud.

Chilenas por la democracia

